



Nouveau membre actif du Piolet club de Genève Décembre 2024



Très Chères Piolutiennes et très Chers Piolutiens

C'est un grand honneur de rejoindre ce club vénérable. Aventurier dans l'âme et amoureux de la nature, grâce à vous tous, je retrouve, le temps d'une randonnée, toutes ces sensations, avec en prime, la camaraderie.

Depuis que j'ai pris ma retraite, que j'espère encore active pour longtemps, je souhaite être davantage présent et apporter ma modeste contribution au club. Mes autres passions, la mer et les voyages, occuperont une large part de mon emploi du temps. Mais dès mon retour près des montagnes, j'espère partager pleins de moments (et de verres) avec vous tous !

Mes remerciements à Marie-Jo qui m'a parrainé et à vous tous qui m'avez fait confiance et accepté comme membre actif.

Santé à tous et longue vie au Piolet !

Roberto Petronio